

TRIAL



L.M.

Un centenar de internos participó en la actividad de Trialpicat

Regalo de Reyes en Ponent con una exhibición de trial

LLEIDA • El pasado 5 de enero, día de la cabalgata de reyes, la escuela de trial de Alpicat, fue invitada al Centre Penitenciari Ponent a una exhibición de trial dentro de sus instalaciones. Fue la primera vez, que se ha realizado un evento de este tipo en dicho centro con un éxito abrumador, ya que la novedad de motocicletas pilotadas por menores de dicha escuela fue un impacto positivo para los internos.

Los pilotos que deleitaron a los

presos fueron Oriol Monfort, Marc Cots y Adrià Albejano.

Los asistentes fueron internos del modulo 7 y 11, aproximadamente un centenar, y resaltar la intervención de estos en el espectáculo, colaborando y animando en todo momento. Tras la demostración, los responsables del centro animó a los pilotos a realizar en el transcurso del año 2011 una demostración *indoor*, en el polideportivo del centro.